

OFRENDA PRO PRESUPUESTO MISIONERO MUNDIAL (SOMETIDO POR LA TESORERÍA DE LA AG)

9 DE JULIO DE 2022

Hebreos 11:10—“Porque Dios no es injusto como para olvidarse de las obras y del amor que, para su gloria, ustedes han mostrado sirviendo a los santos, como lo siguen haciendo”.

La Iglesia Adventista del Séptimo Día es conocida en todo el mundo por su labor misionera. Tus ofrendas misioneras sistemáticas son como un río de vida con tributarios que fluyen por todo el mundo, llevando agua refrescante a los campos misioneros. Cada vez que damos nuestras ofrendas misioneras, estamos añadiendo agua a un río de vida que fluye a través de tierras desérticas, trayendo vida y esperanza. Estamos ayudando al crecimiento de la iglesia, no solo localmente, sino también en zonas que tal vez ni siquiera hemos escuchado de ellas. Asistimos a misioneros que tal vez nunca conocamos y construimos escuelas y clínicas que tal vez nunca visitemos. Ayudamos a establecer iglesias en las que tal vez nunca vamos a adorar. Y estamos trayendo vida a la misión de la iglesia presentando el amor de Jesús ante corazones y mentes de personas en todo el mundo.

¿Sabías que aun antes de la pandemia de COVID-19, la iglesia adventista estaba experimentando una notoria disminución en las ofrendas misioneras? Parte de la razón es que algunas veces deseamos dar para un proyecto específico o damos nuestras ofrendas en favor de algo especial que mueve nuestro corazón. Vemos los resultados y nos sentimos satisfechos. El dar para la ofrenda misionera tal vez no sea tan glamoroso como dar para un proyecto o programa específico bien anunciado. Pero las ofrendas misioneras ayudan a sostener todos los proyectos misioneros.

Como sucede con las ofendas, no sabemos a dónde va cada gota de un río, pero podemos ver los resultados y son hermosos. Dice el Salmo 104: “Tú haces que los manantiales viertan sus aguas en las cañadas, y que fluyan entre las montañas. De ellas beben todas las bestias del campo; allí los asnos monteses calman su sed. Las aves del cielo anidan junto a las aguas y cantan entre el follaje”.

En Mateo 28, Jesús mismo dice: “Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo”. Pide por favor en oración que el Espíritu Santo te muestre qué más puedes hacer para apoyar y sustentar la obra del Señor hasta que venga.

ORACIÓN

Señor, te agradecemos por apoyarnos con tus maravillosas bendiciones. Muéstranos qué más podemos hacer para apoyar la obra del Señor hasta que Él venga.